

SOCIALES



◀◀ En Santiago: Exequiel González, rector UST Santiago; Heraldo Muñoz, ministro de Relaciones Exteriores, y Jaime Vatter, rector nacional Santo Tomás, en la clase magistral "Relaciones Exteriores de Chile".

▼▼ En La Serena: Juan Rosas, expositor; Luz María Vergara, directora Escuela de Derecho UST Santiago, y Aníbal Rodríguez, decano Facultad de Derecho UST, junto a los expositores José Fernández y Fernando Molina, en el congreso sobre derecho penal.



Santo Tomás organizó importantes actividades académicas

Con la participación de reconocidos expositores nacionales e internacionales, Santo Tomás efectuó destacadas actividades académicas y de vinculación con el medio en sus sedes.

Entre ellas, resultaron conferencias, seminarios y congresos en temáticas como derecho penal, fitoterapia china y medicina tradicional mapuche, ley de transparencia, reforma educacional y transferencia de buenas prácticas institucionales en educación superior.

También destacaron la clase magistral "Relaciones Exteriores de Chile", dictada por el ministro de Relaciones Exteriores, Heraldo Muñoz, y la IV Feria del Libro y las Artes de Osorno.



▲▲ En Los Ángeles: María Jesús Poblete, rectora de sede; Mario Waissbluth, coordinador nacional Educación 2020, y Esteban Krause, alcalde de Los Ángeles, en la conferencia sobre reforma educacional.



▲▲ En Temuco: Víctor Caniullán, machi; Jaime Sepúlveda, del Ministerio de Salud; Rosemarie Junge, rectora de sede, y Zhang Zhuangtao, de la Universidad de Guangzhou, China, en seminario sobre fitoterapia china y medicina tradicional mapuche.



▲▲ En Osorno: Víctor García, rector de sede; Antonio Skármeta, escritor chileno y Premio Nacional de Literatura 2014, y Jaime Bertin, alcalde de Osorno, en la IV Feria del Libro y las Artes.



▲▲ En La Serena: Jaime Camus, director Escuela de Derecho UST La Serena; Enrique Labarca, fiscal regional de Coquimbo, y Ramiro Trucco, rector de sede, en el congreso sobre derecho penal.

▼▼ En Santiago: Gonzalo Tomarelli, del Mineduc; Macarena Domínguez, de Fundación Chile; Roxana Acuña, del Mineduc, y Juan Carlos Erdosáin, vicerrector académico IP-CFT Santo Tomás, en seminario sobre buenas prácticas institucionales.



▲▲ En Santiago: Pedro Anguita, abogado; Enrique Navarro, ex ministro del Tribunal Constitucional; Aníbal Rodríguez, decano Facultad de Derecho UST, y Jorge Jaraquemada, presidente del Consejo de Transparencia, en el seminario sobre ley de transparencia.



▲▲ En Santiago: Enrique Gómez, vicerrector de Adm. y RR.HH. Santo Tomás; Michael Hammer, embajador de EE.UU.; Silvana Bovone, de la embajada de Argentina; Seok-hwa Hong, de la embajada de Corea, y Ana María Pelegrí, vicerrectora de Admisión y Asuntos Estudiantiles Santo Tomás, en la clase magistral "RREE de Chile".